
Pièces 5 Pièces

Superficie 471 m²

Référence V4908CA

Prix 10 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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À  seulement  quelques  minutes  à  pied  du  centre-ville,  dans  l'un  des  quartiers  les

plus prisés de Cannes, cette superbe propriété offre une vue imprenable sur la mer,

la baie de Cannes et jusqu'au massif de l'Estérel. Nichée au cœur d'un splendide

jardin  paysager  de  3  500  m²,  agrémenté  de  bassins  et  de  fontaines,  cette  villa

d'environ  471  m²  habitables  se  compose  comme  suit  :  Niveau  principal  :  une

entrée  menant  à  un  vaste  espace  de  réception  avec  salon,  salle  à  manger  et

cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  l'ensemble  s'ouvrant  sur  une  magnifique

terrasse avec vue mer. Toilettes invités. À ...

Just a few minutes' walk from the town center, in one of Cannes' most sought-after

neighborhoods, this superb property offers breathtaking views of the sea, the Bay

of Cannes and as far as the Estérel massif.Nestled in the heart of a splendid 3,500

m² landscaped garden, complete with ponds and fountains, this villa offers around

471  m²  of  living  space,  as  follows:Main  level:  an  entrance  leading  to  a  vast

reception  area  with  living  room,  dining  room  and  fully  equipped  open  kitchen,  all

opening onto a magnificent terrace with sea view. Guest toilet.First floor: a master

suite with sea view, ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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